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Club Alpino Italiano 
Sezione di Castelfranco Veneto 

fondata nel 1924 

 
 
Verbale della riunione del  Consiglio Direttivo  n. 5 In data 2  Settembre 2020 

 
 

Il giorno  2 settembre 2020 alle ore 21:00 presso la sede CAI di Castelfranco Veneto si è riunito il Consiglio 
Direttivo, convocato ai sensi dell’art. 8, comma 8 dello Statuto sezionale, con il seguente ordine del giorno: 

1.  Approvazione verbali seduta precedente 2 luglio e 13 maggio ; 

2. Organizzazione Assemblea sezionale 2020 (ricordo che in base alla Circolare CAI n. 7/2020 le 
assemblee sezionali devono avvenire "entro il termine perentorio del 4 ottobre 2020"; 

3. Assemblea delegati a Bologna 28 e 29 novembre 2020; 

4. Avvio programmazione attività sociale 2021; 

5. Situazione attività 2020; 

6. Varie ed eventuali 

 

Con l’intervento dei consiglieri: 

Cognome e nome Ruolo Presenti Assenti  

1. BALDASSA Paolo Presidente X   

2. ZANNI Patrizia Vice presidente X   

3. GAZZOLA Giacinto Vice presidente  X  

4. BOBBATO Giovanni Consigliere X   

5. BREDA  Giulio Consigliere X   

6. D’AGOSTINI  NADIA Consigliere  X  

7. FANTIN Antonio Consigliere X   

8. VIALE Milo Consigliere  X  

9. FAVARIN Fabio  Consigliere X   

10. FRACCARO Cristian Consigliere X   

11. CAON Giuseppe Consigliere X   

12. TARTAGGIA Chiara Consigliere X   

 Totali presenti / assenti 9 3  
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Il Presidente, constatata la validità della riunione ai sensi dell’art. 8, comma 8 dello Statuto sezionale, 

dichiara aperta la seduta alle ore 21:15 e invita il consigliere Fantin Antonio a verbalizzare sui singoli punti 

all’ordine del giorno: 

 

1. Il consiglio approva i due verbali delle sedute precedenti, inviati via mail ai componenti il 31/08/2020. 

 

2. In base alla Circolare CAI n. 7/2020 le assemblee sezionali devono avvenire "entro il termine perentorio 

del 5 ottobre 2020” pertanto in  base alla disponibilità della sala arbitri il consiglio fissa la data della 

nostra assemblea il giorno 25 settembre o 2 ottobre. Il presidente legge una direttiva arrivata dal CAI 

Veneto riguardante le modalità di svolgimento di tali assemblee. 

 

3. Patrizia Zanni assumerà il ruolo di presidente, mentre il ruolo di segretaria verrà svolto da Nadia 

D’Agostini; i tre scrutatori verranno scelti tra i presenti in sala la sera stessa. Consiglieri in scadenza 

Baldassa – Tartaggia – Breda – Favarin. 

 

4. Assemblea nazionale delegati a Bologna 28 e 29 novembre 2020 – Si rimanda all’assemblea sezionale il 

compito di individuare i due delegati; Patrizia Zanni sta valutando di offrirsi volontaria. 

 

5. Situazione attività 2020 – Fino a metà giugno l’attività è stata del tutto bloccata; dopo la metà di giugno 

sono ripartite le escursioni con le modalità imposte dalla sede centrale e regionale (rilevamento 

temperatura, numeri limitati di partecipanti, autocertificazioni…) 

Nel consiglio precedente si era valutato di annullare le gite di due giorni e quelle più impegnative 

classificate EEA.  

Di seguito si riportano le gite effettuate: 

 21 giugno – giro Sasso Lungo, 15 partecipanti 

 28 giugno – Piccola Croda Rossa, 24 partecipanti (2 gruppi da 12) 

 12 luglio – bivacco Menegazzi, 12 partecipanti 

 19 luglio – giro Tofana di Roces, 12 partecipanti 

 26 luglio – giro Croda da Lago, 19 partecipanti 

 29-30 agosto – Valle Aurina, rinviata al week end del 19-20 settembre causa meteo 

 13 settembre – giro Sfornioi (da ridimensionare visto il dislivello e impraticabilità forcella 

Ciavazoles) 

 13 settembre – La scuola di escursionismo propone una uscita di aggiornamento a cima Falkner 

nelle Dolomiti di Brenta 

 4 o 11 ottobre Giovanni Bobbato si offre di recuperare la sua gita primaverile al Corno D’Aquilio 

6. Avvio programmazione attività sociale 2021 -  il presidente invierà ai soci, contestualmente all’invito 

all’assemblea, la richiesta di proporre nuove gite per l’attività 2021. 



 

 

Club Alpino Italiano 
Sezione di Castelfranco Veneto Pag. 3 2020.09.02-05 verbale consiglio.doc 

 

7. Serate di novembre al centro Don Bortignon - ora il centro può ospitare massimo 100 persone; il 

consiglio ritiene sufficiente la capienza massima e approva che le tre serate previste vengano effettuate 

come da programmazione precedente. In aggiunta si pensa di recuperare una serata di marzo con 

Diego Toigo esporla il 27 novembre se c’è la disponibilità della sala, sempre al centro Don Ernesto 

Bortignon.  

8. Giuglio Breda propone di fare l’ultima uscita di alpinismo giovanile in Val di Gares (come l’anno scorso 

vista la piacevole esperienza) e dedicarla al socio, nonché accompagnatore di alpinismo giovanile, 

Michele Ferronato, che è mancato in primavera. 

 

 

La riunione si chiude alle ore 23:00 senza fissare la data del prossimo consiglio.  

 

 

IL CONSIGLIERE VERBALIZZANTE 

Fantin Antonio 

 

 

 IL PRESIDENTE 

Paolo Baldassa 

 


